Anfrage der Fraktion CDU/FDP/BfM	Datum	Nummer	
öffentlich	14.09.2016	F0167/16	
Absender			
Fraktion CDU/FDP/BfM			
Adressat			
Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper			
Gremium	Sitzung	Sitzungstermin	
Stadtrat	15.09.2016		
Kurztitel			
Freibäder			

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in den letzten zwei Wochen erlebte Deutschland eine Hitzewelle mit kontinuierlich über 30 Grad. Viele Bürgerinnen und Bürger wollten aufgrund dessen die Freibäder der Landeshauptstadt Magdeburg besuchen. Diese wurden jedoch, trotz der bekannten Wetterprognose, ab dem 4. September 2016 geschlossen.

Anlieger berichteten uns unter anderem von mehrmaligen Auf- und Abbauarbeiten im Naherholungszentrum Barleber See und zeigten sich irritiert aufgrund dieser Vorgänge.

Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen:

- 1. Warum wurde die Badesaison nach dem 4. September 2016, trotz der bekannten Wetterprognose, nicht verlängert?
- 2. In welcher Höhe sind der Landeshauptstadt Magdeburg schätzungsweise Einnahmen verloren gegangen?
- 3. Warum wurden im Naherholungszentrum Barleber See mehrmals Bojen und ähnliches abgebaut und dann wieder aufgebaut?
- 4. Warum wurde auf die Einnahme der Parkgebühren, trotz vieler Besucher, an den Badeseen verzichtet?

Ich bitte um eine mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Dr. Klaus Kutschmann

Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM